



## Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Las dos iniciativas que mandó el Presidente, no solo ya las esperábamos, fueron parte de la plataforma política que promovimos quienes hicimos campaña durante muchos meses. El Proyecto de Nación de la Doctora Claudia Sheinbaum fundamentalmente se basó en dos ejes estratégicos: Uno, fue Diálogos por la transformación, que fue el proyecto que encabezó el Doctor Juan Ramón de la Fuente. También formaron parte del proyecto de la plataforma política las reformas constitucionales -el llamado Plan C- que envió el Presidente de la República hace unos meses”.

“No solamente lo conocíamos, hicimos campaña con él, lo promovimos, fue parte de la plataforma y hoy, claramente, le estamos cumpliendo al pueblo de México”.

[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQXfsictMDJDtBr0nL9xjyYBOxiodXS\\_LuXhcaqBTZA8ckg?e=gEOZM5](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQXfsictMDJDtBr0nL9xjyYBOxiodXS_LuXhcaqBTZA8ckg?e=gEOZM5)